La Secundaria Favaloro volvió a participar de olimpiadas internacionales de Matemáticas.

18 estudiantes de nuestra institución participaron de la competencia Canguros. Se tratan de alumnos y alumnas de 1º, 2º, 3º y 4º. Tanto del turno mañana como del turno tarde.

Nuevamente, alumnos y alumnas de nuestra institución participaron de las olimpíadas de matemáticas Canguros, un encuentro que se celebra al unísono en varios países del mundo, a cada año.

El objetivo de Canguro es promover la difusión de la cultura matemática básica por todos los medios, en particular organizando una competencia a modo de juego que debe realizarse el mismo día en todos los países participantes. Y cuya meta es estimular y motivar la mayor cantidad posible de alumnos, complementando otras actividades.

Se creó en 1991 en Francia sobre la base de la Competencia Matemática Australiana, y cuanta con 6 niveles.





